
2 Pièces

54 m²

Réf. C-2683

498 000 €

Nice
Appartement à vendre (06000)
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Nice  carre  d'ordans  l'une  des  plus  prestigieuses  résidences  du  carré

d'or,  avec  gardien.  Appartement  à  rénover  de  54m²,  composé  d'une

entré,  d'un  séjour  donnant  sur  une  première  terrasse  exposé

sud-ouest, d'une chambre donnant sur une deuxième terrasse exposé

sud-ouest  également,  d'une  cuisine  indépendante  donnant  sur  une

troisième  terrasse  exposé  ouest,  et  d'une  salle  d'eau  avec  wc.

Appartement lumineux,  au calme, avec climatisation,  double vitrage et

une  cave  pour  compléter  ce  bien.  Excellent  emplacement  à  quelques

Mètres  de  la  promenade  des  anglais,  de  la  place  masséna  et  du

tramway. Idéal ...

Nice carre d'or -in one of the carré d'or's most prestigious residences, with janitor.

54m²  apartment  to  renovate,  comprising  an  entrance  hall,  a  living  room opening

onto  a  first  terrace  facing  south-west,  a  bedroom opening  onto  a  second  terrace

also facing south-west, a separate kitchen opening onto a third terrace facing west,

and a  shower  room with  wc.  Bright,  quiet  apartment  with  air-conditioning,  double

glazing  and  cellar.  Excellent  location  just  a  few  meters  from  the  promenade  des

anglais, place masséna and tramway. Ideal for any type of purchase. Fees payable

by the purchaser ( ...

CENTURY 21 LAFAGE TRANSACTIONS NICE CORVESY
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